



INTERNATIONAL STAFF TRAINING WEEK

16 – 20 JUNIO 2014

Rubén Álvaro García Ceballos

Dpto. Ingeniería del Terreno y los Materiales

La universidad

La **Universidad de Rouen** es una universidad nacional francesa, con sede en Ruan, Alta Normandía. Además de sus locales en Ruan y sus alrededores, posee varias antenas universitarias en Évreux y Elbeuf.

La Universidad de Rouen, creada en 1966, está compuesta por 6 unidades de formación y de investigación, 2 IUT, 1 IPAG y 1 IAE. Se caracteriza por una oferta de formación pluridisciplinaria particularmente consistente.

24 044 estudiantes de los cuales 2 300 estudiantes extranjeros
2 292 docentes, investigadores, ITAOS...)



La Universidad imparte formaciones en los campos siguientes :

- Derecho,
- Economía, Gestión

- Ciencias Humanas, ciencias sociales
- Ciencias, Tecnología, salud

La investigación gira en torno a cuatro polos :

- Ciencias físicas, Matemáticas y de la Información para el Ingeniero (SPM2I)
- Química Biología Salud
- Ciencias Humanas y Sociales, Ciencias del Sector terciario
- Medio ambiente, dominio de los riesgos naturales e industriales

La universidad de Rouen cuenta con cuarenta laboratorios de investigación de alto nivel, de los cuales quince están asociados al Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS) o al Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale (INSERM). Estas unidades de investigación están federadas en cuatro polos de excelencia. Conducen sus trabajos en sinergia con los laboratorios de Caen y de Le Havre (Polo Universitario Normando) y en interacción con numerosas redes nacionales e internacionales.

La Universidad de Rouen mantiene, a través de sus laboratorios, unos cincuenta convenios bilaterales en los campos de la enseñanza y de la investigación (cerca de 40 países concernidos).

Al ser pluridisciplinaria, la Universidad de Rouen se ha abierto a la ciudad y se ha acercado a los estudiantes. Es por ello que hoy, está situada en 7 centros diferentes,

- Mont-Saint-Aignan : UFR de Letras y Ciencias Humanas, UFR de Psicología, Sociología y Ciencias de la Educación, UFR de Ciencias y Técnicas, UFR STAPS, IUT
- Saint-Etienne du Rouvray : UFR de Ciencias y Técnicas
- Evreux : IUT,
- Evreux : Sección universitaria Derecho y Ciencias
- Rouen-Martainville : UFR de Medicina y de Farmacia,
- P.U.S.T. Pasteur : UFR Derecho, Ciencias Económicas y Gestión, IAE, IPAG, deslocalización IUT Rouen.
- Elbeuf : sección del IUT de Rouen

La semana de movilidad

La International Staff Training Week tuvo lugar durante los días 16 al 20 de Junio, organizada por la Universidad de Rouen, en colaboración con varias escuelas privadas, y estuvo compuesta por 42 participantes, de los cuales había

una docena de españoles, y el resto de múltiples nacionalidades: Croacia, Pakistán, China, Kazajstán, Líbano, Malasia, etc

Durante la semana se desarrollaron diversas actividades acorde con el programa de la ISTW:

Lunes 16/06/2014

Bienvenida a los participantes, ceremonia de apertura y presentación del staff de la universidad. Fuimos citados en una plaza que es un nudo de comunicaciones de la ciudad de Rouen, donde nos esperaba el enlace con la universidad, para informarnos de transportes, lugares de las conferencias, etc. Nos dirigimos al CESI (Escuela de Ingeniería) donde nos recibieron en el hall de la escuela y nos presentaron al resto de participantes. Después, hubo una ceremonia de presentación del personal de la Universidad y del resto de instituciones.



Seguidamente pasamos a una sala, en donde, sentados en diferentes mesas, que íbamos alternando cada cierto tiempo, tuvimos ocasión de conocer a los distintos patrocinadores, así como con el resto de participantes.



Por la tarde nos ofrecieron un tour para conocer mejor la ciudad de Rouen, combinándolo con un juego.

Rouen es una ciudad del noroeste de Francia, capital de la región de Alta Normandía (en francés Haute-Normandie) y del departamento de Sena Marítimo. La "Ciudad de los Cien Campanarios", sobrenombre con el que es conocida, es atravesada por el Sena y tres de sus pequeños afluentes, elAubette, el Robec y el Cailly. Sus habitantes reciben el nombre de ruaneses.



Esta visita salió reflejada en un periódico de Normandía http://www.paris-normandie.fr/detail_article/articles/792361/actualites+societe+education/cesar-a-l-ere-internationale#.VDKJdsRdWdt



Seguidamente, después de un tiempo libre, nos ofrecieron un cocktail de bienvenida en el ayuntamiento de Rouen, a cargo del alcalde que nos recibió.

Martes 17/06/2014

Por la mañana asistimos a varias conferencias sobre ingles y multilingüismo, así como de relaciones universidad – mundo laboral. Después de comer cursos sobre Erasmus + . Acabadas éstos, nos ofrecieron una visita opcional al edificio de la opera.



Miércoles 18/06/2014

Por la mañana, conferencias sobre movilidad del personal docente y de administración, y de cómo reciben los estudiantes de la Universidad de Rouen a los estudiantes extranjeros. Después nos ofrecieron visitar los distintos campus, dependiendo de la institución que patrocinase a cada visitante. En mi caso, Universidad de Rouen.



Por la noche había la opción de acudir a una degustación de vino y cena en una bodega.



Jueves 19/06/2014

A primera hora fuimos a la escuela de negocios donde hubo varios talleres sobre movilidad y redes sociales. Después del tiempo libre para el almuerzo nos llevaron al campus de Mont Saint Aignan donde asistimos a una conferencia sobre internacionalización en la propia universidad y de cómo puede afectar el choque cultural que experimentan los estudiantes recién llegados. Después de esto, nos fue ofrecido un cocktail en el ayuntamiento con la presencia del alcalde, a modo de despedida, con vistas a la fachada principal de la catedral, en la que se desarrollo un espectáculo de luces y sonido.





Viernes 20/06/2014

Fuimos convocados a una reunión por la mañana con todos los patrocinadores para tener intercambio de impresiones con el resto de participantes, resumen de la semana, opiniones, cosas a mejorar, etc.

Conclusiones finales.

En resumen, la semana ha estado muy bien organizada. Por lo que respecta a los españoles, el departamento de Relaciones Internacionales de la Universidad de Rouen ha sido muy efectivo, resolviendo cualquier problema en cuestión de minutos, y sin perder el contacto en ningún momento. Ha habido mucho intercambio de información entre participantes y organizadores. La ciudad de Rouen es muy acogedora y vale la pena visitarla, así como la misma Universidad de Rouen, en la que se puede notar claramente la diferente metodología de organización y docencia con respecto a las universidades españolas. Se podría decir que sale un balance muy positivo de esta experiencia, y no puedo menos que recomendárselo a quien este pensando apuntarse a estas jornadas.